IIILONGUEVILLE

CYCLISME. La ville vibre vélo

Le Prix de la Municipalité de Longueville a connu un beau succès populaire.

Le Prix de la Municipalité de Longueville est un rendez-vous incontournable du calendrier francilien et l'a encore démontré le 10 septembre dernier. Amputée cette année des courses minimes et cadets suite à une décision préfectorale, la course 3º catégorie a réuni près de 60 concurrents venus des quatre coins de la région et de province.

« Un vrai plaisir de voir une course cycliste »

Le départ de l'épreuve organisée par le Team Peltrax-CS Dammarie-lès-Lys a d'ailleurs été donné par Simone Aubry, adjointe au maire. « C'est toujours un vrai plaisir de voir une course cycliste se déroulait à Longueville » s'enthousiasme le maire de la commune depuis



Le départ de la course a été donné par Simone Aubry, adjointe au maire.

maintenant neuf ans, Philippe Fortin tout en ne manquant pas de souligner l'investissement de l'ensemble des membres de la municipalité à l'image de Marcel Bachet, adjoint au maire.

férents acteurs de l'organisation avant le début de la course. Le vin d'honneur venant conclure cette agréable journée cycliste. Côté sport, c'est Florian Stumpf La journée cycliste a d'ailleurs qui l'emporte et permet à sa complets en page 85.

débuté par un repas entre les dif- formation de l'ESC Meaux de remporter le prix d'équipe. Le rendez-vous est déjà pris l'an prochain pour une nouvelle édition du Prix de la Municipalité.

Retrouvez les résultats

LONGUEVILLE (3º CATÉGORIE). Meaux mate le Team

Peltrax

Le Team Peltax a trouvé à qui parler lors du Prix de la municipalité de Longueville avec la victoire du Meldois Florian Stumpf.

L'ESC Meaux vient casser la belle dynamique du Team Peltrax-CS Dammarie-lès-Lys en cette fin d'année ! Les coureurs du président Jean-Claude Lambert ont fait coup double sur le Prix de la Municipalité de Lonqueville le 10 septembre dernier avec la victoire individuelle pour Florian Stumpf et le prix d'équipe

« J'avais déjà remporté l'épreuve lorsque j'étais chez les minimes et fait deux en cadets, c'est une course qui me réussit bien » se félicite le coureur 3º catégorie meldois qui devance l'expérimenté baroudeur Victor Leblond (VC Fontainebleau-Avon) et Thibaut Nojac (VCA du Bourget) à l'issu d'une échappée de treize coureurs reconstituée dans le dernier tiers



Les lauréats du Prix de Longueville

de course.

Chou blanc

Club organisateur de l'épreuve, le Team Peltrax-CS Dammarie-lès-Lys fait donc chou blanc malgré seize coureurs au départ et se classe même troisième au prix d'équipe derrière

Meaux vainqueur, mais aussi le VC Fontainebleau-Avon, deuxième. « Je suis déçu, probablement que l'élimination de Sébastien Bousser sur incident mécanique en début de course nous a été préjudiciable pour la suite » analyse le président Eric Arnaud

qui se consolera quand même avec la présence de quatre de ses coureurs dans les quinze premiers dont l'ancien champion d'Île-de-France 3e catégorie et vainqueur à Brie-Comte-Robert cette année, Mathieu Grandet, cinquième.





prochainement. Sa 7º édition se déroulera à la Grange de Longueville. Les rendez-vous à noter dans vos agendas :

23/09 : La Grange, à Longueville ; 21/10 : le foyer des anciens à Bray-sur-Seine ; 25/11 : Jehol à Donnemarie-Dontilly; 16/12: le foyer des anciens à Bray-sur-Seine : 20/01 : Jehol à Donnemarie-

Le Repair Café redémarre / Dontilly ; 17/02 ou 24/02 : le foyer des anciens à Bray-sur-Seine ; 24/03 : La Grange à Longueville ; 21/04 : Jehol à Donnemarie-Dontilly; 12/05: une nouveauté avec un stand dédié pendant la foire de Bray? (la date n'est pas encore calée) ; 23/06 : La Grange de Longueville.

Renseignements: 06 76 53